

Aliados de Rusia aprueban acuerdo

Moscú, Nov. 26 (DPA). Los ministros de Defensa de los países del Pacto de Varsovia aprobaron en forma unánime en su reciente reunión en Bucarest, el acuerdo sobre la reducción de cohetes atómicos de alcance medio al que llegaron recientemente Estados Unidos y la Unión Soviética.

Se trata de un primer paso concreto para la destrucción de todos los arsenales atómicos, dice un despacho de la agencia noticiosa estatal TASS distribuida en Moscú. La reunión de tres días de los ministros de Defensa del

Pacto de Varsovia concluyó hoy en la capital de Rumania.

Al mismo tiempo, los ministros se pronunciaron por una reducción del 50 por ciento de las armas estratégicas, agregando que un acuerdo en ese sentido debería concretarse lo antes posible.

En el comunicado dado a conocer en Bucarest se subraya la doctrina militar, estrictamente defensiva del Pacto de Varsovia y la disposición de la Organización a un permanente diálogo entre el Pacto de Varsovia y la OTAN.

Francia-Italia analizan la seguridad en Europa

Nápoles, Nov. 26 (AP). El presidente francés François Mitterrand y el primer ministro italiano Giovanni Goria, y sus respectivos principales ministros, se reunieron hoy para analizar la seguridad europea, tras el

nuevo acuerdo sobre control armamentista entre Estados Unidos y la Unión Soviética, así como el estado financiero de la Comunidad Económica Europea y otros

—Pasa a la página 66—

Virgilio Barco llega a la Cumbre de Pdtes. de AL

Acapulco, México 26 (AP). El presidente colombiano Virgilio Barco llegó hoy a este balneario en la costa del Pacífico, para participar en la reunión de ocho presidentes cuyo tema central

será la deuda externa de la región.

Barco llegó a las 16:45 acompañado de una comitiva encabezada por el canciller Julio Londono

—Pasa a la página 39—

Audaz guerrillero árabe mata a 6 soldados israelíes

Jerusalén, Nov. 26 (UPI). A bordo de un planeador unipersonal un audaz guerrillero árabe se introdujo anoche al norte de Israel y atacó una base militar israelita matando a seis soldados antes de ser acri-

llado a tiros, mientras otros siete soldados resultaron heridos en el ataque. Voceros militares reportaron que, inmediatamente, cientos de soldados fueron en-

—Pasa a la página 51—



EN FUNERALES. Tel Aviv, Israel, Nov. 26 (AP-Cablefoto). Dos mujeres soldados, expresan su dolor esta mañana en el cementerio militar de Holom, por la muerte de uno de sus compañeros, cuando guerrilleros árabes atacaron anoche, un campamento militar al noroeste de Tel Aviv.



DE ALEMANIA. Santiago de Chile, Nov. 26 (AP-Cablefoto). Heiner Geissler, de la Democracia Cristiana de Alemania Occidental, participa en esta capital en un Encuentro Internacional Demócrata Cristiano.

Lluvias obligan a cerrar Aeropuerto Leonardo Da Vinci

Roma, Nov. 26 (AP). Lluvias torrenciales caídas hoy en Roma provocaron el cierre provisional del Aeropuerto Leonardo Da Vinci y una crecida de las aguas del Tiber a niveles alarmantes.

El Observatorio Meteorológico de Roma dijo que cinco centímetros de lluvia cayeron en la ciudad.

—Pasa a la página 55—



INCIDENTES. Narita, Japón, Nov. 26 (AP-Cablefoto). Policías antimotines y un grupo de opositores al proyecto de demoler una zona agrícola para am-

pliar el aeropuerto de esta ciudad, al Este de Tokio, protagonizaron hoy serios incidentes. Hubo algunos arrestos, pero posteriormente fueron liberados.

Miss Mundo 1987 fue fotografiada sin ropa, revelan

Viena, Austria, Nov. 26 (UPI). La austríaca Ulla Weigerstorfer, hace poco coronada como Miss Mundo, se hizo fotografiar desnuda cuando era más joven, reveló hoy un periódico de esta capital.

Se dijo que Weigers—
—Pasa a la página 66—



FALLECE. Chicago, Nov. 26 (AP-cablefoto). Foto de archivo de Harold Washington, primer político negro en ser electo alcalde de Chicago, falleció hoy a la edad de 65 años.

Ninguna protección para refugiados cubanos en EU

Washington, Nov. 26 (AP). Los refugiados cubanos que tratan de evitar un obligado regreso a su país, del que hace siete años huyeron 125,000 personas con destino a Estados Unidos, no pueden esperar protección

alguna ni de la Constitución ni de los tribunales norteamericanos, señaló un activista por los derechos humanos aquí.

“Esta gente, ya sea que esté en prisión o vivien-

—Pasa a la página 39—

Opositores polacos contra el referéndum dominical

Varsovia, Nov. 26 (DPA). El domingo próximo, unos 26.7 millones de polacos concurrirán a las urnas para decidir en un referéndum nacional una serie de reformas que, entre otras, darán un mayor peso a la acti-

vidad privada, introducirán criterios capitalistas en la actividad económica y liberalizarán el sistema político y electoral.

Mientras el jefe del Partido Obrero Unifica-

—Pasa a la página 41—

Fallece de un ataque el Alcalde de Chicago

Chicago, Nov. 26 (AP). El alcalde Harold Washington, el primer político negro en ocupar ese cargo en Chicago, falleció hoy luego de sufrir un ataque cardíaco en su oficina de la Alcaldía, dijo su secretario de Pren-

sa, Alton Miller. Washington, de 65 años, falleció a la 1:36 de la tarde en el Hospital Northwestern Memorial, dijo Miller.

El Alcalde fue llevado

—Pasa a la página 17—

Tifón “Niña” deja 200 muertos en las Filipinas

Manila, Nov. 26 (AP). El tifón Niña que azotó hoy Filipinas con fuertes vientos y lluvias torrenciales interrumpió los medios de transporte y comunicaciones y dejó a su paso más de 200 muertos.

Funcionarios de la Cruz Roja y de la Defensa Civil dijeron que millares de personas quedaron sin hogar, pero que hasta dentro de varios días no podrá contarse con cifras globales al respecto, debido a que la tormenta interrumpió las comunicaciones con provincias remotas que fueron las más afectadas.

Funcionarios de los servicios sociales y de la Defensa Civil dijeron que el tifón azotó anoche Sorsogón, en la provincia de Luzón, con vientos de 205 kilómetros por hora para internarse luego en el Mar

del Sur de China tras causar numerosas muertes y grandes daños.

En Sorsogón, 385 kilómetros al sudeste de Manila, la emisora católica DZGN dijo que 1600 personas murieron, pero el director de la estación, el reverendo Gerald de Mesa, aclaró luego por radio a The Associated Press que esa cifra era errónea y que el número de fallecidos ascendía a unos 200.

La Oficina de la Defensa Civil del gobierno informó por su parte que los muertos en Sorsogón ascendían a 206.

Alrededor de las 10:00 hora local (0200 GMT) el núcleo de la tormenta fue registrado a 130 kilómetros

—Pasa a la página 23—